



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

ENTREGAN HOJA DE PLATA. La Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, celebró ayer el Día del Representante Comercial de El Salvador. Entrega el galardón "La Hoja de Plata", al representante más destacado en su labor. El estímulo recayó en el Sr. Klaus

Falkenberg (centro) de la empresa All-mex, S.A., de C.V. De izquierda a derecha, señores Rolando Flores Sosa, Arturo Castro, Roberto Gutiérrez, presidente; Falkenberg, Marco Aurelio Brzuela, Ana Dolores de Pliego, Raúl Francisco Herrera y José Armando Mendoza.

Colón la moneda más firme de C.A.

El colón salvadoreño es la moneda más firme de Centro América. Así lo declaró ayer el primer Vicepresidente del BCR, Lic. José Antonio Basagolita, agregando que se ha debido, a las líneas de austeridad dictadas por el Presidente Duarte.

En entrevista sobre la actualidad económica nacional, el funcionario del Banco Central de Reserva, explicó que uno de los objetivos fundamentales del gobierno y de las autoridades monetarias, es mantener la estabilidad interna y ex-

terna del colón.

En ese sentido, expresó, es indispensable, que tanto el sector público, como el privado, durante un poco más de tiempo, continúen acatando el plan de austeridad, para que se haga realidad la reactivación económica nacional, en el menor plazo.

2 razones

Ciertamente, como dijo el Presidente de la República, el país está en condiciones muy difíciles, por 2 razones princi-

—Pasa a la página 59—

Misión japonesa verá donación de 50 buses

Para trabajar en un proyecto de factibilidad de donación de 50 buses de pasajeros, llega este día al país una misión oficial de Japón.

La delegación está integrada por el Sr. Satoru Sato, Sr. Kanji Mukayama y el Sr. Shigeru Takagi, del Ministerio de Relaciones Exteriores, de Transporte y de SAICA de Japón.

La misma será atendida por la Dirección de Asuntos

Económicos y Sociales de Relaciones Exteriores de nuestro país, que coordinará las actividades que durarán hasta el 5 de Julio.

Por otra parte la misión japonesa sostendrá reuniones con los titulares de la Cancillería salvadoreña, de Economía; con el Director General de Transporte y con el Presidente de FIGAPE. Asimismo se entrevistará con dirigentes de AEAS y FENACITES.

Reabren juicio caso de Viera y norteamericanos

En el Juzgado Quinto de lo Penal de esta capital, están siendo analizadas pruebas presentadas por dos norteamericanos y un costarricense, para esclarecer el asesinato de dos asesores agrícolas norteamericanos y un salvadoreño.

Las pruebas presentadas son en contra del capitán Eduardo Ernesto Alfonso Avila, reabriéndose el caso de la muerte de los norteamericanos David Pearlman y Michael Hanmer y Rodolfo Viera, entonces

—Pasa a la página 55—

Homenaje a 3 juristas tecleños rendirán hoy

Homenaje de reconocimiento y entrega de pergaminos a tres antiguos y distinguidos juristas tecleños, rendirá hoy la Sociedad de Abogados de Nueva San Salvador.

Al dar a conocer lo anterior, el portavoz de dicha organización profesional, dijo que la Junta Directiva había decidido brindar ese tributo a los doctores Ignacio Aurelio Chorro, Pedro Enrique Luna y Ernesto

Alfonso Núñez, por ser tres conocidos jurisconsultos, quienes a lo largo de su prolongada trayectoria han demostrado ser verdaderos ejemplos en el campo del Derecho, tanto por sus comportamientos particulares y personales, como en el ejercicio de sus funciones, prevaleciendo las dotes de honradez e intachabilidad que siguen

—Pasa a la página 33—



DOCUMENTALES. El Lic. Roberto Morán Geoffrey, Director de Televisión Cultural y Educativa, asistió invitado por el UNICEF a una reunión en Costa Rica, sobre la producción de películas documentales relacionadas al niño.

Convención de Egresados de la ENA hoy sábado

Una Convención Nacional celebrarán este Sábado, los agrónomos egresados de la Escuela Nacional de Agricultura, ENA.

La Convención se realizará a partir de las 9 de la mañana, en el Hotel Alameda, de esta capital, y ha sido organizada y patrocinada por la Sociedad de Agrónomos Egresados de la ENA (SAENA), que agrupa a más de 800 miembros, según informó su presidente, Agrónomo

—Pasa a la página 43—

Pide unidad ante gravedad económica

Tomar conciencia de la gravedad económica que vive el país, pidió el Presidente, Ing. José Napoleón Duarte, ayer.

Externo lo anterior ante representantes del sector privado, que asistieron a la sesión almuerzo en el Hotel Camino Real y en la que fue el orador invitado por AMCHAM.

Hasta la fecha, señaló el mandatario, aquí todos han resuelto o están queriendo resolver sus problemas, nadie quiere ayudar a resolver el problema del país, que es de todos.

Pidió en forma clara y franca colabo-

rar y tener confianza en las medidas que se toman, ya que el único propósito es evitar un colapso económico; es preferible, afirmó, llevar la situación económica dentro de un plan de "deslizamiento" hasta que poco a poco todos los sectores nos acostumbremos.

No vamos a devaluar el colón, vamos a continuar pasando poco a poco ciertos rubros, es decir continuaremos con nuestro esquema de "deslizamiento", pero dicha política no la vamos hacer sólo nosotros. En ella debemos colaborar to-

—Pasa a la página 33—

Toma posesión hoy directiva de Club Rotario-Sur

Hoy Sábado 29 de los corrientes tomará posesión la nueva Junta Directiva del Club Rotario San Salvador Sur, que fungirá durante el período de Julio de 1985 a Junio de 1986. El solemne acto tendrá efecto a partir de las 7 de la noche en el Club Campestre de El Salvador, para el cual han sido giradas invitaciones a todos los clubes del país para que se hagan representantes con sus presidentes electos y sus distinguidas esposas.

—Pasa a la página 43—

Club Activo 20-30 entrega donativo a Centro Down

Donativo consistente en tres mil quinientos colones, entregó el Club Activo 20-30 de San Salvador, al Centro de Rehabilitación Down, producto de la exhibición de una película cinematográfica.

Según informó el Sr. Eduardo Hutt, la película se denomina "Un detective suelto en Hollywood", y fue exhibida el Viernes de la semana pasada, en trisultáneo en los cines Viéitez, Colonial y Cinema.

La recaudación lograda fue de 3 mil quinientos colones, entregada en su totalidad a la señora Gloria de Castillo, directora del centro. Como representantes

—Pasa a la página 55—



PLACAS. Momento en que son develadas placas de bronce, en gratitud y reconocimiento al Comité de Señoras Pro-Obras Sociales y al Club Rotario San Salvador Noroeste, por la Bomba de Cobalto Theratron 80. De izquierda a derecha: doña Inés Durán de Duarte, Primera Dama de la Nación; Dr. Narciso Díaz Bazán, Presidente del Instituto del Cáncer; y doña Concha Marina Granados de Magaña, anterior Presidenta del Comité de Señoras Pro-Obras Sociales.

Bomba de Cobalto una bella realidad

Ya está prestando valioso servicio curativo, en el Instituto del Cáncer, el Equipo de Cobalto "Theratron 80", que fue donado por el Comité de Señoras Pro-Obras Sociales, y traído al país, mediante un esfuerzo del Club Rotario San

Salvador Noroeste.

Informa el Dr. Narciso Díaz Bazán, Director del Instituto, que este moderno equipo tiene capacidad para atender a pacientes de todo el país, y que el servi-

—Pasa a la página 43—



Foto de LA PRENSA, por Larín.

DONATIVO A CENTRO DOWN. Los señores Porfirio Díaz Fuentes, Alfonso Quiñónez y Eduardo Hutt, del Club Activo 20-30, entregan cheque por 3 mil 500 colones, producto recaudado en la exhibición benéfica de la película "Un detective suelto en Hollywood", al Centro de Rehabilitación Down. Recibe la Sra. Gloria de Castillo, Directora del Centro; Sr. Carlos Cáceres y Sra. Paulina de Hernández, del Patronato.

—Pasa a la página 43—